

バ
ス
ト
ス
週
報

大宅壯一氏仁

○コレツ、バストス人共同の抗議
昨年大宅壯一、中野好夫の兩大家が渡伯され、文筆に口舌に今迄の渡伯者からは到底きけなかつた辛酸な警世の趣説を書きかされ、流石母國一流の評論家なる哉と三嘆したものである。
本年に入つてから、その旅行記、國々の紹介などが母國の一^フ流誌に發表された。文春「週刊朝日」その他^アラジルに載入された雜誌によつて、それを見ると及ぶ、母國人が海外旅行者の手記をもぎほり読んだりあらうことも推察され、又一方吾々現地人がよんび大宅氏の卓抜な識見や、その表現の新鮮さのに今更の如く驚き嘆いたのである。

大宅長は五十数國を廻り、諸國の事情を述べて居られるが他國のことは知らず、吾々の生態やコロニアの動き、又はアフリカンの移入、ヨーロッパの移入、アフリカの聖州、芭州にわたつて、よく仔細にあれだけの観察が出来たもの、又よく銳い批評が出未たものと感心するが、コロニアの成功と云う伴りになると、いかに盛んな力アエーとヒメンタ、即ち金のないハワイやアルゼンチンなどでは到底見ら木を挙げて、その生産額の巨大なること、が大衆性だし通俗的で、生活力の最も旺盛な力アエーとヒメンタ、即ち金のないハワイやアルゼンチンなどでは到底見られないが、勿論こういう表現は異議はないけれども、不親切で、バストスの組合となると、粗雑で不親切で、バストスの興廢はチリ一つにも等しいであらうが、三十年前海外移住組合、トラタクの手をつけた移住地と、多少とも移植民史に足跡を残すのこゝにいる土地を批評紹介するには余りにも貪弱な表現である。何もバストスをほめてくれといふのではない、五行のうちの二八行にてて草分移民の方を正しく絞り下すのが任務ではなかつたかと思ふのである。

圓刊朝日、本年一月三十日号、開かれた窓々の一節、アサイといふ町へ行くと日本人の勢力が压倒的で、アジル人の店も日本語の看板を出している。云々の次に、これに反して日本人がもつとも早く入植したサンパウロ州のバストスはすっかりさびれて、スイカ其の他の野



ALFAIA TATARIA IMPERIAL

きここーちのよひ

マルヤマの

洋服

バスストス

九山洋服店

第二百六十九号
昭和三十一年六月三日
發行
DIRETOR
KOITI MORI
REDATOR
SHION ODA
REDAÇÃO
RUA PRES.
VARGAS 188
C.P 112
BASTOS
C.P
一九三
80\$00

講演と映画の夕

講師 西本願寺開教總長
渡辺 靜波 師

日時 来る六月七日午後七時
場所 バス停産業會館

天皇・皇后西陛下
伊勢路御旅行

白玉太子殿下歐洲御訪問

本映画は三重県海外協会所有 提供
及御旅行の実況謹寫

卷之三

主催
八九月
又佛教會

回収穫し、バストス西瓜といえは相当名の
通つた上等品であることを知る。もろわ
ないどこまる。

いかにハストス入の農魂か這ましいか
とほめたとて、ちつともおかしくはない
のである。力石一倒辺でもよからうが
大人ぢわる以上、多角式でゆく可きであ

リ、カストーに向かなイ土地なう、向いたものを生産してゆくのが農道といふものがあろう。

野菜作りとハサミもテンからキリまで
近める。今や国道の完備と運搬車の充実
によつて、バストスの野菜は聖市へも行
く。

組織の発達によつて臨機応變とこえでも
处分されてゆくのであつて、町の小市場
を目撲でつて居る野菜業でないことを

知つてもう一度い。業者の中にはメロンの栽培に成功してゐる者もあり、チリメンカホチヤで富を積んでいた者もあらわ

れ、その規模の壮大に応じて相当の資本を要し決してホソヽたるやり方は裏葉とても成立たない所並、さていろニ

大宅さんはスイカ畑を見られて、附近に林立する鶏舎を見あと一層うれる。バストスタン所ともいはれるバンチランテの種鶏舎を訪問された筈だがバストスの産業中興の祖ともいうべき養鶏を見か

少年野球（浜バ）
バストス軍大勝

ルセリアはバーティーも恩はレルからず守
備も悪く、打撃が振はず、到底バストス
の敵ではなかった。中々一朝たゞ見ら
れるナームにはなれないものだと、つくづ
く感じさせられた。過日のガララペスの
よう左派にはからだごとぶつからなければ
ばならぬが、本日の試合は猪人ど一方的
に送手も気が楽であつた方う。

夫 篤儀子の病氣療養中の處、突然病
革より、去る五月廿六日午後五時他界
いたしました。

又生前御懇篤を賜つた方に御通知申上
けると共に、一々会葬御禮に参上せねば
なりませんが、取込んで居りますので
署儀乍ら紙上を以て厚く御礼申上ます
一九五五年五月廿七日

三
長男 次男 三男 男女女男五次四男長女
報婿友人戚
堂新中安 安 安 安 安 安
前幸太 菊一耕 澄輝智靖光忠義
郎支郎三定子義子男則信信

著にも棒にもかからぬ 三船良造のざんげばなし

かつては酒、女、はくち、詐欺等あらゆる悪を重ね、果ては自殺を企てるに至つた彼、三船良造君は、最後に道場の門を化を見せたでしょうか。僅か三日間に、ぐるりぐるりと大きく二回転を見せて、吾れ、全南米光明化運動の選士たちと誓わしめた事実は、これ明らかに現成コロニア思潮の一大革命でなくして何でありますか、やめると生きる日を忘れない、ご講演あるんことを。(中略)

私は生長の家の先生ではない。二十八歳の一青年に過ぎない。しかもあらゆる悪事を働き、法網をくぐつさえた男である。その不良青年が、バストスの皆さんに、何を話そうといふのか? 世話を役の辞

来る六月二十日夜七時半より

バストス産業会館にて

三船良造君の

さんへ話をきく会を催します。主催者として一言その企図を述べさせて頂きます。先生が、某新聞の「現代青年層に何を望むか」と云ふアンケートに対する私はココで、バストスの智識人たる織田宗音

がつてバストスの現代青年層に何を望むかと云ふアンケートに対する私はココで、バストスの男女青年諸君、お

かづてバストスの現代青年層の思想革命を成しと云ふ人物の出で人事を望むと吉はれました。だが、今や、そういう人物が現われました。たが、それは一個人ではなく、生長の家

アラジル總支部直轄の

青年練成道場

なりります。

そこの全生命を投出して南米の思想革命即ち光明化の為めに献身的努力を払つて居られる青年指導者の一團こそ、正しくその代表人物なのであります。(下段へ)

主催 生長の家練成道場 生後援 生長の家バストス慈友相處會 後援 バストス聯合青年團

天下の革命児 三船良造君
の興味津々たる話

来る六月二十日夜七時半
バストス 産業会館にて

男女青年は勿論、一般の方々なども是非おいで下さい(入場無料) たのも是非おいで下さい(入場無料)

三船良造君の話は必ず強力な覺醒剤となる。三船君の話は必ず強力な覺醒剤となる。コロニア思潮の一大革命でなくして何でありますか、やめると生きる日を忘れない、ご講演あるんことを。(中略)

どうぞ全バストスの男女青年諸君、お互の人格鍛磨のために、大月二十日を忘れない、ご講演あるんことを。(中略)

上加島製粉工場

日本産経精米所跡

養雞用ミーリヨ

アバニミモーナ級

米の粉・マンジョ力粉

一功の製粉・精製の御用承ります

養雞家の皆様がニーリヨ購入又は依託の御相談にも充分サービス致します

御好み次第・御用命通り
身を粉にして働く

上ヶ島製粉工場

バスス家政学校
(Centro de Comunidade)

同窓會 アビード

六月十二日午前七時より
年の勞めと果すため洗礼を受けている方で告白(Confissao)が始まります

ミサ聖祭は七時半。ミサ聖祭中、同窓生に対するマルチニヨ神父様の御講説があります。

ミサ終了後例年にならわずに従ひ、持寄りの茶話会を行います。

コロニアの徵

(道
路
四
月
景
物
軒
載)

徽

邦人コロニアの歴史も半世紀に近く、そろそろカビの生える時期である。しかし同じくバイキンにも良性と悪性のものがある。医学界に新时代を画したヘニーリンは一種のバイキンの培養によつて造られたといふし、又貴重な消化剤ヨジヤスターゼもバイキンが異なるのみで同様の製糞原理によるものである。このように良質バイキンは人類社会に多大の福利をもたらすに反し、不良バイキンは自身を腐らすばかりではなく、他にまで大きな害毒を及ぼす。しかも不良バイキンほど盤底を逞しくするため、その撲滅が困難である。ところで邦人コロニアを一つの複合体にたとえるに一部不良細胞が勢力を得て跋扈しつゝある事実を見るのである。しかしその強さは恥を知らぬものの強さであり、恰も雑草にも似て伐りれて太陽下に曝されると死滅する外はない。他方弱そうに見える良質細胞はモテルの面には大きな力をもつてゐるが單に鳴りを静めていろに過ぎない。しかし乍ら不良細胞が率では僅かであつても、一時的にせよ想像にも絶する威力で繁殖し、他に伝播すると一気に怖しさがある。

もなるりである。ハのすきまとはコロニアの持つ特異性でもあるが、その主なるものとてテジルに対する理解の欠如を挙げられる。某興業隊などは、極端に悪い意味の特異性で、テジルにつけて無理解するがために自己の生活が地についたい。従つて生活目標も理想もなく加うるに經濟的に恵まれぬ処から、迷夢の世界を描いて現実逃避の行動に出る結果となるのである。こうした異状分子は全コロニアに極めてはあるが程度の差こそあれ、以上挙げたような特異性がコロニアにあることは否めない。それを一言につくせばコロニアの無教養さである。

この点イタリーヤドイツ移民は祖国の優れたものを保持しながらもテジルを学ぶ態度が彼らの日常生活に表わしている。教育とは祖国で高等教育を受けた人の教養とは祖國で高等教育を受けた人の教養ともの特權と考えるのは間違ひであり、そのような環境にあっても人々の間違ひは必ずしも、身につけ得るが教養ではある。同化の問題などは複雑にし簡単には割合れないが、自身の生活を害しむためにも懲々迫らぬ氣持でテジルを理解することが必要である。一説にはコロニアの一世は既に老いでいるからであるが、しかし概して都會に多く見られるのが多し、しかも力が弱化したものを見受けるのである。そこで若い一代の指導の大目に一世の教導元に負うこれが大きく、老いの身に鞭打たれはならぬ理由がある。



Alfaiataria São Paulo

カウアレイロ
紳士向 お車より毛き

江戸北へ行ひ
所ります故

すばらしい柄が沢山あります

浅野武男

どんな仕事でも、よくする良馬です
御希望の方は左記へおいで下さい

馬賣り度
カバロ 一頭

力大カツタ區一組

男

中城洋服店

御案内

会葬御礼

来る六月廿九日は当区、蚕祖神社に於て、御遷座祭、鎮火祭、及び当区入植廿五周年を祝して左記大祭を行います。式典は殊に神授秋法を以て、齋主神道修成派開教師鈴木清人氏を煩はし、世界平和家業繁榮、病災厄難消除、家内安全の祈願を修行いたします。

又火渡りは一般参詣者が素足で火の上を歩く妙法、珍らしい秘法です。何卒御誇い合せ御参詣下さい様、御案内申上れます。

○場所、バスストラス、エスヘランサ新生区

蚕祖神社。町より五キロの地点

行
事
六月廿九日 正午より
午后一時より 御遷座祭 式殿祭
午后二時より 本殿御遷座
午后三時より 餅まき、祝賀宴会
午后六時より 鎮火祭開始
火渡り

祭主 玄ヘランサ新生区

蚕祖神社氏子總代

バスストラス移住地各位

バスストラス短哥会報

バスストラス短歌会では五月十五日午后一時より池田市にて第五回例会を催した。

出席者七名、久原投稿六名、得点一位池田夜詩絵、佐伯畠絵、二位田中

霜月、渡辺チエ、森重羊鈴、重遠千代子、三位

山本一男以下署

七き母を語る夜あれど父のこと

詠えて語らぬ父知らぬ丈

ローリーの次に斯日明るみて

ペロニカの行列はアベニーヌを過ぐ

霧はれて木滅日薄く射す星に

娘よせ合うて眼つぶる力ナリヤ

焼肉にホ一口並べて伯人う

結婚披露宴簡単にして

母の日明日は賜物するまことに

期待明るく菊を語りきり

かぶきの屋根はく坐れていつと全く

納屋一面に余此ひろぐる

明日日曜と思ふ氣樂、一人飲む

一男

夜詩絵

工

エ

久

美

玲

各 位

(上段より下へ)

友人

秋淳

三藤

招

後中戸

末

諸

方

夫

妹

兄

母

ソ嘉

緒

方

久米

義

満

時

喜

三

英

美

子

正秋

夫

昭

ヨ作

親戚

友人

秋淳

三藤

招

後中戸

末

諸

方

夫

妹

兄

母

ソ嘉

緒

方

久米

義

満

時

喜

三

英

美

子

正秋

夫

昭

ヨ作

親戚

友人

秋淳

三藤

招

後中戸

末

諸

方

夫

妹

兄

母

ソ嘉

緒

方

久米

義

満

時

喜

三

英

美

子

正秋

夫

昭

ヨ作

親戚

友人

秋淳

三藤

招

後中戸

末

諸

方

夫

妹

兄

母

ソ嘉

緒

方

久米

義

満

時

喜

三

英

美

子

正秋

夫

昭

ヨ作

親戚

友人

秋淳

三藤

招

後中戸

末

諸

方

夫

妹

兄

母

ソ嘉

緒

方

久米

義

満

時

喜

三

英

美

子

正秋

夫

昭

ヨ作

親戚

友人

秋淳

三藤

招

後中戸

末

諸

方

夫

妹

兄

母

ソ嘉

緒

方

久米

義

満

時

喜

三

英

美

老人クイズ 解答（五月一日出題）

バ
ス
ト
ス
舞
踊
団
出
發

- | | | |
|--------|---|----|
| 3 | 久 | 1 |
| 水 | 妙 | 何 |
| 馬 | 日 | 樽 |
| 喰 | 柔 | 十 |
| 現金 | 字 | タル |
| (水爆嚴禁) | 殺 | 神 |
| | 蟻 | 魚 |
| | 剉 | 春 |

5	東	爭
	雲	議
4	黄卵	支那
	餡	木
	キミ	チヤン
	アメ	ボク
		ニッポン

立識之元，豈吉之元。

東田トトール
結婚行進曲

同窓生は一人の手裏本カチザレ、早めに机は、隠もできよう

一同をハラクさせたが、此の度太郎田、越智のヤンモ
ス先輩が府煎りで前田清子さんとイタレージャバス^ス
で五月本丸日、式典あゆた、本人同志より友人同窓生
がすきかりと入だ向夜池田ホテルで来賓二百余名、トラ
に有るまでも大賀ふ、新丈婦は四日蜜月旅行に出
発、カタ大レ。

急告

來る六月八日(水)午後一時

バス・トス産業會館にて

高崎節子女史

の講演会を開きます

戰後十年間の日本帰人歩々

高奇苑集二

東京都青少年問題協議会幹事

勞働事務官（明治四十三年一月七日）
（安の女役人等）

皆さんの御來聽を歓迎いたします

主催

トバ
スズ
聯合日本人會

バス・ス・舞・踊・團・出・發

バス・ス・師・範・學・校・の・經・營・者・例・で・は・資・金・獲・得・の
為・め・女・子・中・学・生・の・組・織・す・る・舞・踊・團・を・引・率・
て・して・六・月・三・日・カ・ミ・一・オ・ス・に・向・い・四・日・夜・テ・ア・ト・
ロ・ム・ニ・シ・バ・ル・が・日・本・舞・踊・を・公・開・す・る・事・に・な・た・
同・係・者・數・十・名・の・所・車・貨・は・カ・ホ・ス・ヘ・ル・ナ・ン・ブ・カ・シ・テ・
及・セ・カ・ト・商・会・が・負・担・す・る・し・カ・ン・ヒ・一・オ・ス・日・本・人・會・
で・は・澤・在・守・の・食・草・と・交・持・つ・て・く・れ・る・由・申・古・ハ・あ・
リ・主・借・者・を・カ・ン・ホ・キ・タ・セ・て・い・る・。
レ・カ・リ・モ・ナ・カ・テ・く・ろ・よ・う・い・る・。

ト・ラ・ツ・ト・ール フ・オ・イ・ド・五・ニ・喜・型

革・急・格・安・ト・ゆ・づ・る

附・屬・品 ク・ラ・チ・ト・シ・バ・ド・ル (マ・ベ・イ・カ)

ホ・ス・コ カ・レ・ト・ン 一・五・〇・キ・ロ 積

噴・霧・器 ア・レ・フ・付

左記・へ・御・申・込・み・下・さ・い

カ・ー・ホ・コ・ロ・ニ・ア

重・道・商・店

求・人

家・事・の・手・仕・い・を・す・る・十五・六・才・以・上・の・
女・の・子

半・日・通・学・り・時・間・を・与・え・す・
仕・込・み・相・當・の・給・料・を・払・い・す・

聖・市・の・良・家・庭・で・す・心・配・い・り・ま・せ・ん

左記・へ・御・た・び・ね・下・さ・い

委・細・画・跋 前・田・吳・服・店

バ・ス・ト・ス

○ 少・年・野・球・選・手・諸・君・に・急・告

未・る・七・月・二・十二・三・四・日・全・世・少・年・野・球・大・会

出・場・、演・擇

一・九・四・一・年・一・月・一・日・以・降・生・れ・の・者・セ・ル・チ・ド・ン・ナ・シ・ント

の・不・ト・コ・ヒ・ト・き・提・示・が・必・要・す

フ・オ・ト・コ・ヒ・ト・は

オリーブ樹ノ黃金時代ガ未マシタ。

珈琲、時代ハ昨日ノ夢!!

古界最大のオリーブ農園が

南パラナの地に誕生!!

氣候、風土が日本人に適し、セッカジヤード病虫害に對し絶対に心配のない市場価値が不変で、そして日々の生活になくてはならぬもの。其の上永久性があり、珈琲樹に代々植物で樹令數百年を保ち、收入不變のものは、オリーブ樹です。!!!!

組織 || 國際資本、オリーブ園の
世界的權威者に依り創立

ア・タリンコド・アラジル

株式會社

後援 || 蓮邦政府、農務省、農務局

位置

南米大陸にクロス・アス
した國際觀光地、伯國
唯一の國立公園に近く
國際道路に添ふ交通至
便の地です

分譲方針 || ブラーノ・アタリンコ

(1) 面積と樹数：日取少需地五千坪平方
オリーブ樹五十木、カバニ、カツチ、八百本
希望に応じ面積と樹勢に制限ありません

(2) 土地代、山伐、整地、家屋の設備、オリ

ーブ苗木、カバニ種子、植付等が会社の負担
でなされます。

(3) 成樹まで四ヶ年間日、オリーブ、カバニ
の補植や剪定除草手入一功が実費で会
社の責任でなされます。

(4) 五年後、向う十年は各自口当から生産
されたオリーブ、カバニ総收穫量の三割は
会社に提供せねばなりません

(5) ブラーノコロニヤン。現地に入植希望の御方は山伐、整地、住宅、移転費は入植者の負担です
会社はオリーブ苗木、カバニ種子、四ヶ年間の育成に關し技術的指導を怠慢でします。但し

ヘヌーノアタリンコで購入された方針各自口当からの收穫を得る様になった五ヶ年目から、收穫、除草、手

村点、土地はあなたのもの、育成と苦労は會社
利益はあなたのふところに!!

株主のシバー、資本、機構とその組織、
杉大計画、信用、販賣を調査して

農牧業世界に誇る那人が選出を期待します

お問合せは左記へ

聖市リベルターテ街二十一番二百十九号

アタリンコ株式會社日本本部

中家 定 弘

